

École La Sablonnière 143, rue des Sables Gatineau, QC – J8P 7G6

Téléphone : 819-643-1882 - Télécopieur 819- 643-4678

Courriel: sablonniere@csdraveurs.qc.ca

Grain de Sable 2 novembre 2020

RETOUR SUR LA FÊTE DE L'HALLOWEEN À L'ÉCOLE

Le 30 octobre dernier, les enfants ont passé une superbe journée à l'école en soulignant la fête de l'Halloween. Nous avions mis en place toutes les mesures sanitaires. Nous sommes heureux d'avoir pu faire vivre ce moment aux enfants. Les enfants et le personnel avaient de magnifiques costumes.



Nous avons organisé un concours de décoration de porte pour tous les élèves de l'école. La porte gagnante était celle du groupe 203. Félicitations à tous les groupes pour leur participation. Les portes étaient magnifiques.

Concours décoration porte d'Halloween



Nous avions aussi un concours ou chaque groupe devait deviner combien il y avait de bonbons dans un bocal. Le groupe gagnant était le groupe 502.

Merci à tous les parents d'avoir pris ce temps pour les préparer à cette fête.



HABILLEMENT - RAPPEL

Le temps froid est à nos portes, assurez-vous que vos enfants soient habillés convenablement pour aller jouer dehors. Assurez-vous également que vos enfants ont des vêtements de rechange à l'école.

PAIEMENT EFFETS SCOLAIRES

Pour les parents qui n'ont pas encore défrayé les coûts des frais scolaires pour l'année 2020-2021, nous vous demandons d'effectuer le paiement le plus rapidement possible. Si vous voulez nous proposer une entente de paiement, nous vous prions de communiquer avec Mme Isabelle Dénommée-Martin au 819-643-1882 poste 83102.



VISITE DES PARENTS / 1ERE COMMUNICATION



Vous recevrez la première communication de votre enfant le 11 novembre prochain. Par la suite, au courant de la semaine du 16 novembre, vous recevrez une invitation de la part de l'enseignant de votre enfant pour la visite de parents qui aura lieu de façon virtuelle, téléphonique ou <u>exceptionnellement</u> sur rendez-vous à l'école.

Si vous avez un rendez-vous à l'école, le port du masque et le lavage des mains sont obligatoires pour circuler dans l'établissement.

OBJETS ET VÊTEMENT PERDUS

Nous déposons sur une base régulière, les vêtements et les objets perdus de vos enfants sur un chariot près du service de garde. Nous y retrouvons de très beaux vêtements ainsi que plusieurs objets.

Comme nous voulons réduire la circulation dans l'école, pendant deux journées (le 5 et 6 novembre prochain) nous allons mettre un chariot à l'extérieur à côté de l'étagère près de la porte du secrétariat. Vous pourrez venir y jeter un coup d'oeil pour nous aider à retrouver les propriétaires des différents vêtements.

Veuillez prendre note que le 7 novembre, les vêtements non récupérés seront envoyés dans une friperie.

ABSENCES ET RETARDS-RAPPEL

N'oubliez pas de motiver l'absence ou le retard de votre enfant. Vous pouvez le faire de trois façons :



- En téléphonant au 819-643-1882, en tout temps ou en laissant un message sur la boîte vocale;
- Sur le portail parent où vous pouvez y inscrire les dates à l'avance;
- Par courriel à l'adresse de l'école : <u>sablonniere@csdraveurs.qc.ca</u>.



N'oubliez pas de nous donner le groupe de votre enfant ainsi que la raison de son absence.

L'ÉCOLE DÉBUTE À 7 H 55

RAPPEL:

Il est important de savoir que l'entrée s'effectue différemment cette année. Voici la procédure :

- 1. Des adultes sont sur la cour à 7 h 45 pour accueillir les enfants aux chicanes;
- 2. Aucun enfant ne doit entrer dans la cour avant cette heure (pas de surveillance et aucun rassemblement autre que la bulle classe n'est permis);
- 3. À **7 h 55** la cloche sonne à nouveau, les enfants doivent être <u>dans l'école</u> à ce moment;
- 4. En effet, nous donnons quelques minutes pour les retardataires, mais svp ne pas compter sur ces quelques minutes puisque les adultes responsables de la cour sont attendus à l'intérieur pour le bon déroulement de l'entrée.

Donc bref : 7 h 45 arrivée des enfants aux chicanes ; 7 h 55 les enfants sont dans l'école pour débuter leur journée

Après 7 h 55 , les enfants sont considérés en retard

Pourquoi est-il important d'arriver à l'heure à l'école?

- Cela aide votre enfant à apprendre l'importance de la ponctualité;
- Cela donne à votre enfant le temps de dire bonjour à ses camarades avant le début de la classe;
- Cela permet de commencer la journée par un court temps de jeux libre et non par une activité imposée;
- Cela permet à votre enfant de ne pas manquer les activités d'apprentissage qui sont prévues en début de matinée;
- ✓ Cela réduit les occasions de perturber sa classe.

Parents du préscolaire

Il y a un peu plus de 2 mois, l'année scolaire de votre enfant débutait.

Même après 2 mois, nous observons encore un regroupement de parents devant la cour du préscolaire. Tel que déjà mentionné, il est important de ne pas rester lorsque vous amenez votre enfant. Pour des raisons de sécurité et afin de nous aider à mieux accompagner les élèves dans leur cheminement, nous vous demandons de quitter une fois que votre enfant est dans la cour. Parfois, cet attroupement désorganise certains enfants le matin et il est plus difficile pour eux de se concentrer sur les consignes d'accueil de leur enseignante.

Merci de votre compréhension et de votre collaboration

DATES À RETENIR

5 et 6 novembre : Récupération objets et vêtements perdus

9 novembre : Journée pédagogique11 novembre : Première communication

16 au 19 novembre: Visite des parents (virtuelle, téléphonique ou rendez-vous à

l'école)

20 novembre: Journée pédagogique

Juli Osborne

Directrice

Julie Lanthier

Directrice adjointe